

# Una Vida Oscura

MaJo Romero



Image not found.

# Capítulo 1

Terror. Lo siento recorriendo mis venas y adentrándose en mis sistemas.

El chico, el amor de mi vida sigue apoyándome más no encuentro una manera de salir de esto.

¿Quieren conocer mi historia?

Realmente sé que hay cosas peores, pero tengo una enfermedad en el cerebro que me hace ser como soy.

Los paroxismos, afectan a mi cerebro volviéndolo loco e inestable, y a consecuencia de esto, volviéndome loca a mí.

Desamor, sadomasoquismo, anorexia, cutting, bulimia... un mundo de horrores. Por todo eso pasé, y más. Pronto lo sabrán.

Mas deben saber, que me cuesta un montón contar mi historia, no iré a detalles, es demasiado doloroso, pero mencionaré lo más importante.

## Capítulo 2

### Pequeña Intro

No esperes una historia con un final feliz porque no la hay, al menos de momento.

Todo lo que contaré fue verdad, el dolor y la pena totalmente vívidos, ¿quién diría que haría tantas estupideces?

De niña yo era totalmente feliz más cuando crecí todo se fue a la real mierda, no sé realmente como comenzar, es duro de narrar, les advierto que quizá no quieran leer esto, pero necesito expresarlo de alguna manera, superarlo, y si dandolo a conocer ayuda, pues que así sea.

## Capítulo 3

### Primera Tragedia

Este capítulo será entorno al único mejor amigo que he tenido, quién se convirtió en el innombrable.

Lo conocí en tercero de primaria, cuando eramos inocentes y solo queríamos asesinarnos mutuamente por "cariño", era divertido sinceramente.

Al pasar los años, nuestra amistad fue creciendo porque de alguna manera no lograba librarme de él. Entonces fue nuestra graduación de primaria y yo solo quería pasar más tiempo con él, así es como en vacaciones me di cuenta que estaba enamorada de ese idiota. Mi primer enamoramiento serio.

Al principio lo mantuve oculto, pero era tanta mi emoción que al entrar a secundaria tuve que contárselo a mis amigas y ellas desgraciadamente no fueron prudentes.

La noticia llegó hasta la gran perra de las perras y se lo dijo a mi amigo, jodiendo todo. Él al principio intentó acercarse a mí, supongo que buscando una explicación, pero yo estaba tan avergonzada que solo lo alejé, y ahí es dónde comienza todo.

Caí en una gran depresión, empecé a comer por ansiedad y por consecuencia a subir de peso, me quedaba despierta hasta las cuatro de la mañana (comiendo), sí, la había cagado.

En la escuela todos me veían como un alma en pena, hasta mis propias amigas se burlaban de mí diciéndome corderito degollado.

Yo ya no podía, entonces una tarde encerrada en mi cuarto, llorando, tomé las tijeras y corte mi piel, acabando con mi autoestima.

Esto solo fue el principio del fin.

## Capítulo 4

### Segunda Tragedia

Para este capítulo tendré que adentrarme en una herida muy profunda. El chico salvaje.

Este chico llegó en segundo de secundaria a mi vida, empezamos como amigos y terminamos como algo más... Terminó como un infierno candente.

Al principio, como siempre, era un chico genial, muy feo pero genial. Era atento y cariñoso, por fin pensé que había encontrado a alguien que me quería. No sabía lo equivocada que estaba.

Conforme los meses pasaban nos fuimos adentrando en la pasión, pero de una mala manera, él me lastimaba dejándome con moretones, rasguños y demás. Era todo un sádico.

Empecé a odiarlo, pero yo estaba tan deprimida en ese momento que no me importaba, una vez incluso estuvo cerca de matarme, y no me importó. Así de mal estaba.

Yo tenía una mentalidad muy tonta, pensaba que lo amaba pero no era verdad, solo lo "necesitaba" para sobrevivir de alguna manera. No le gustaba que me cortara, y tampoco que no comiera (porque dejé de comer). Así que trató de ayudarme a que dejara eso pero no servía de nada ya que él mismo estaba acabando conmigo.

Para no hacerles el cuento largo, después de ocho meses nos cacharon y nos expulsaron. Mis padres leyeron mis conversaciones con él y me fue muy mal, ahí fue donde cometí mi primer intento de suicidio, traté de ahogarme. Pero sigo aquí, y la historia continúa.

## Capítulo 5

### Pequeña Nota

Como podrán darse cuenta mis tragedias son basicamente hombres, sí malditos sean aquellos que me hicieron sufrir, bueno, hay que continuar.

## Capítulo 6

### Tercera Tragedia

Este capítulo hablara del chico apodado Red, ¿por qué lo llamé así? Porque fue lo primero que vi, una red de voleyball.

Después de lo del chico salvaje me mudé de ciudad y comencé una "nueva vida". Que también se fue a la mierda. Comencé tercero de secundaria y me enamoré de red la primera vez que lo vi, sé que yo también le gustaba pero supongo que nunca quiso nada serio.

Entonces comencé a cortarme cada día sin parar, y más tarde a vomitar. Ahora era un delgado cadáver andante que estaba a punto de morir después de seis meses con bulimia, pero volvieron a cacharme nuevamente y me salvaron por el momento.

¿Qué me hizo red? Fue comprensivo y amigable, pero era muy mujeriego y después solo me ignoraba, le agradezco por ser un mamón.

## Capítulo 7

### Cuarta Tragedia

Así que salí de tercero de secundaria y entré a la prepa pero en el inter de verano conocí a ese chico, the hair lo llame por su impresionante melena negra.

Realmente fue algo fugaz, yo salía a esondidas a la calle y lo veía porque vivía cerca de mi casa, pero estuvo claro que solo me usó para lo que quería y después de eso también me ignoró, justo como red, fue un maldito, él me llamaba cuando tenía algún problema pero cuándo yo lo necesitaba no había ni sus luces.

Y mientras tanto yo seguía pasando el rato con mis cuchillas e intentando morir por sobredosis, claro que nunca llegué a matarme por mi cobardía. Así que solo seguí aguardando a que al entrar a prepa todo fuera mejor.

## Capítulo 8

### Quinta Tragedia

Esta es la tragedia más corta, ya que solo duró dos semanas y su efecto un mes.

Lo conocí el segundo día de integración en la prepa, lo llamé Jace, como Jace Wayland de Cazadores de sombras, no se le parecía en nada pero el nombre le quedaba.

Así que este maldito Jace es el peor hombre con el que me he cruzado, ya sé que el chico salvaje me hizo muchas cosas pero al menos no las andaba restregando por ahí con otra gente. En cambio Jace lo hizo y me volvió la puta de la escuela, claro que yo solo hice lo que hice porque quería un poquito de atención, quería amor, no desprecio.

## Capítulo 9

### Sexta Tragedia

Ya vamos llegando al final. Después de lo pasado con Jace pensé que no volvería a tener a un hombre a mi lado, pero resulta que conocí a alguien justo como yo.

A él realmente no le puse un nombre así que le daré uno ahorita, se llamará Curly, por su pelo, una gran mata tipo afro color negra, oh sí, un dato curioso, amo el cabello negro, todos los hombres que han pasado por mi vida han tenido el pelo negro.

Entonces Curly se emocionó bastante conmigo y yo con él porque por fin encontramos a nuestros iguales, éramos las caras de una misma moneda, pero aunque él dijera que había superado sus problemas eso no era verdad... MUJERIEGO. Es el hombre más mujeriego que he conocido, más que red. Apartaba su dolor con mujeres, al final logramos quedar como amigos pero ya no me habla y la verdad no me importa, para que quiero personas así en mi vida.

## Capítulo 10

¿Séptima tragedia? No, esta definitivamente no es una tragedia y estoy segura de que no lo será.

El amor de mi vida, así se llama, llegó en el momento justo para salvarme de la muerte definitiva, y aunque aún tengo problemas se queda conmigo esperando a que esté mejor.

Les dije que no había un final feliz y es que aún no lo hay, pero siento que voy hacia allá. No he conocido a alguien que me ame más que él, dice que no es bueno más que cuando está conmigo, pero para mí es un ángel lo niegue o no.

Sé que aunque me lastimara mi corazón jamás dejaría de latir por él.

Dicen que el amor verdadero solo se encuentra una vez, y estoy segura de que él es el mío. Todo es tan bonito cuando estoy con él, los problemas desaparecen, yo solo quiero quedarme con él por el resto de mis días.

## Capítulo 11

Y así es como llegamos al final, no estoy segura de que sea una historia muy interesante pero yo la viví. Fue duro y lo sigue siendo, un poco menos ya al menos. Tengo mucha gente que me apoya y que ahora verdaderamente me quiere, no podría desear algo mejor.

Si alguien con problemas similares lee esto que no dude en contactarme, soy muy buena escuchando y me encantaría ayudar para que no pasen por todo lo que yo pasé.